



aena

Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén

aeropuertos para ti



Fotonoticia

17 de octubre de 2024



Imagen de dos escolares ataviados con trajes de bomberos del aeropuerto.

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén inicia el ‘curso escolar’

El Aeropuerto Federico García Lorca Granada-Jaén ha retomado las visitas escolares, coincidiendo con el reciente inicio del curso. El primer centro en conocer de cerca sus instalaciones y la labor de los diferentes colectivos que hacen posible su funcionamiento ha sido el Ribera de Aguas Blancas, de Quentar (Granada). El curso pasado participaron en estas visitas 1.424 alumnos de 32 colegios, tres centros especiales y uno de adultos.